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Zitat von Grabbers 

Zitat von Norbert 

Naja, wer hätte denn kommen sollen? An Krösche war man ja lange dran, bis
sich Leipzig dann doch für ihn entschieden hat, da hatten wir eben keine
Chance.

Das war anscheinend der Grund für die lange Zeit, vermute ich. Bitte daran
denken, der AR arbeitet ehrenamtlich, er bekommt kein Geld. Für mich wäre
das der erste Ansatz etwas zu ändern. Nur wenn solche Vorschläge aus dem AR
kommen heißt es bei vielen dann bestimmt, die wollen sich selbst bereichern.

Wenn beim Glubb auch noch ein AR bezahlt wird, dann ist der Untergang schon zwei
Wochen vorbei.

Diese Mannschaft spottet jeder Beschreibung und das Geld für die Neuverpflichtungen
wurde zum Fenster hinaus geworfen.

Jetzt einen SV oder den ganzen Haufen dahinter neu zu strukturieren dürfte unmöglich
sein.

Vielleicht sollte man es in Nürnberg einfach aufgeben mit dem Profisport.

Alles anzeigen 

Verstehe ich nicht, wieso bringt ein bezahlter AR, wie es in der Industrie üblich ist, den
Untergang????
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